



## **ÉNERGIE VALERO VERSE 100 000\$ POUR FAVORISER L'INTÉGRATION SOCIALE À LÉVIS**

**Lévis, 14 février 2018** – Énergie Valero est heureuse d'annoncer une contribution de 100 000 \$ sur 5 ans qui sera versée à l'Atelier occupationnel Rive-Sud. Cette somme contribuera à l'agrandissement des locaux de l'organisme de Lévis afin de lui permettre de recevoir deux fois plus de bénéficiaires.

L'atelier occupationnel Rive-Sud permet l'intégration sociale de personnes vivant avec des handicaps physiques et intellectuels en offrant aux entreprises des services de sous-traitance sur mesure notamment de la préparation postale ou de l'assemblage.

« La raffinerie Jean-Gaulin fait appel aux services de l'Atelier occupationnel depuis plusieurs années. Nous avons également collaboré avec eux lors de notre dernière activité de plantation d'arbres. Nous croyons en leur mission qui est unique à Lévis. Soutenir l'Atelier occupationnel s'inscrit parfaitement dans la volonté de Valero de faire une différence dans les communautés qui accueillent ses installations » a mentionné Martine Péloquin, directrice générale et vice-présidente à la raffinerie Jean-Gaulin – Énergie Valero.

« Au nom de nos bénéficiaires, je tiens à remercier la raffinerie Jean-Gaulin pour son soutien. Cette généreuse contribution nous permettra d'accueillir une trentaine de personnes de plus par semaine, des gens qui à la fin de leur parcours scolaire, à 21 ans, ne pourraient autrement participer au développement de leur communauté », a déclaré Thomas Potvin, président de l'Atelier occupationnel lors de l'inauguration des nouveaux locaux.

Chaque année, c'est environ un million de dollars qu'Énergie Valero verse dans les collectivités du Québec.

-30-

Pour renseignements :

Marina Binotto  
Directrice Affaires publiques et gouvernementales  
418 835-8005 poste 8121  
[Marina.binotto@valero.com](mailto:Marina.binotto@valero.com)